

Poble de Benidorm, compañeras y compañeros de Corporación, alcaldes Ferrer Meliá, Catalán Chana y Pérez Fenoll, autoridades civiles y militares, Presidentes de la Junta de personal y del Comité de empresa, representantes de instituciones, entidades, asociaciones y colectivos de Benidorm, queridas Angélica y Daniela, nuestras Reinas, Medios de Comunicación, señoras y señores. Buenos días, molt bon dia a tots.

Me permitirán que comience estas palabras saludando a cuantas personas hoy nos acompañan o siguen este acto fuera de este salón, y dando las gracias a todas las que han hecho posible que hoy estemos aquí celebrando esta sesión.

Mi más sincero reconocimiento y gratitud por tanto al pueblo de Benidorm que el pasado 28 de mayo, libre y democráticamente, con gran participación y elevado compromiso, configuró con sus votos esta Corporación Municipal que hoy, con su constitución, comienza su andadura.

Mi más sincera felicitación y enhorabuena a las concejales y concejales que hoy, con su toma de posesión, asumen el gran honor y el privilegio, no exentos de una enorme responsabilidad, que comporta ser miembros de esta Corporación.

Gracias también al cuerpo funcional y laboral municipal, a la sociedad civil, a las instituciones, entidades, colectivos y asociaciones de Benidorm por su compromiso, siempre fiel, con la ciudad, con su ayuntamiento y con el presente y el futuro de todos los benidormenses.

Permítanme también que agradezca a familiares y amigos – agradecimiento que entiendo hago en nombre de todos y cada uno de los miembros de esta nueva corporación-, agradecimiento por la comprensión y apoyo que requiere el ejercicio de unas responsabilidades que, créanme, en Benidorm, en muchos casos de forma casi permanente, no

entienen de horarios ni calendarios, porque así, siempre, lo reclama y exige nuestra gran ciudad.

La renuncia a mucho, en lo personal, en lo profesional, también en algunos casos en lo político, la realizamos por voluntad, por la vocación de servir y defender los intereses de Benidorm y nuestros convecinos, es difícil encontrar más alta aspiración.

Y ese agradecimiento lo quiero hacer también, en clave personal y política, al Partido Popular, a mi partido. Gracias por la confianza depositada en mi persona para formar parte de un equipo, de un proyecto, que ha recabado un apoyo histórico en las urnas. Esto sólo cabe traducirlo en más responsabilidad, sabiendo y teniendo bien presente que, tal y como señaló Mahatma Gandhi, **"nuestra recompensa se encuentra en el esfuerzo y no en el resultado"**.

Fa ara huit anys, un 13 de juny de 2015, em vaig presentar davant el ple per a sol·licitar la confiança de la Corporació municipal i assumir la major responsabilitat que un benidormer pot tindre: ser alcalde de Benidorm.

Confiança que vam aconseguir llavors, que vam consolidar en 2019 i que novament hem revalidat en 2023.

Insistisc: Moltes Gràcies Benidorm!

Els qui em coneixen bé, saben que mai vaig somiar ser alcalde del meu poble.

I hui, després de l'experiència viscuda, no cal que els diga que no pot haver satisfacció més gran que servir a Benidorm i fer-ho des d'esta responsabilitat; perquè la ciutat comporta el principi de realitat del municipalisme, del qual em sent humil servidor en una dilatada trajectòria política que ha estat sempre lligada al meu poble, a Benidorm, la meua ciutat.

La ciudad ... Sostiene el politólogo Benjamin R. Barber, que la ciudad es núcleo de vida en permanente transformación; es el ámbito donde se hacen efectivas las políticas municipales, buscando lograr un lugar mejor para todos mediante el compromiso político, la gestión de los munícipes y la cooperación ciudadana.

Ser y estar, señalo yo: la vocación municipalista solo puede entenderse desde la cercanía, la relación, el contacto y la atención a las necesidades y al sentir de tu población. Estar a pie de calle, ser siempre tú mismo y procurar ofrecer siempre el enfoque más pragmático, para aportar soluciones a los problemas de las personas y a los retos de la ciudad.

Compañeras y compañeros de Corporación: Recientemente, todos los presentes hemos concurrido a unas elecciones con propuestas, ideas y programas que la ciudadanía ha valorado y respaldado en mayor o en menor medida y aquí, hoy y ahora, iniciamos el proceso de materializar la Corporación Municipal de Benidorm para la próxima administración.

Y en este mi primer acto como alcalde recién electo, no quiero dejar pasar la ocasión para manifestar mi gratitud quienes han conformado la Corporación Municipal anterior, la undécima de la democracia, con el reconocimiento por el trabajo desarrollado en estos últimos 4 años.

Y me permitirán que lo personifique, con una mínima referencia, profunda en sentimiento y enorme en gratitud, en dos ediles que hoy nos acompañan y que voluntariamente cierran una etapa de entrega y servicio en su compromiso directo con Benidorm y la ciudadanía: Ángela Llorca Seguí y Lorenzo Martínez Sola, dos grandes servidores públicos, ejemplares, a quienes quiero trasladar mi aplauso, con una cariñosa muestra de respeto y admiración también para quienes han formado parte de la ya finalizada administración 2019-2023.

Un periodo intenso, atípico -una pandemia lo alteró todo-, exigente -atender a las personas, a sus actividades-.

Una etapa comprometida -con las personas, pero igualmente también con los tejidos social y productivo-. Tocaba proteger también la marca Benidorm.

Una etapa resolutoria -no dejamos a nadie atrás-, transformadora -hemos cambiado, estamos cambiando, Benidorm-, integradora -cosiendo la trama urbana-, innovadora -nuestra hoja de ruta DTI funciona- una etapa disruptiva y creativa en lo turístico y en lo cultural, pero, sobre todo, una etapa de gestión honesta, cercana, eficaz y eficiente.

Seguimos estando convencidos que **sólo seremos el mejor destino para venir, si somos la mejor ciudad para vivir** y así, con el aval de lo mucho hecho, con unas referencias de realidad muy altas y consolidadas, emprendemos hoy la Administración 2023-2027 conformando esta décimo segunda Corporación Municipal de la democracia, cuya firme y decidida voluntad no puede ser otra que superar el nivel precedente y construir un futuro a la altura de Benidorm, manifestando, hoy y siempre, el compromiso, que como alcalde refrendo de nuevo, de no defraudar nunca a la ciudad de Benidorm y a sus gentes, a todas las personas sin excepción, acudieran o no a las urnas o fuera cual fuera la opción política en la que confiaron el pasado 28 de mayo.

Nací, crecí y vivo en un Benidorm que quiero siempre acogedor, abierto, integrador y solidario. Así quiero que siga siendo mi pueblo.

Con esta premisa, hoy quiero convocarles a todos a seguir trabajando por Benidorm con total honestidad, tal y como venimos haciendo desde 2015.

Entonces, decidimos apostar firmemente por la sostenibilidad y por la innovación, por mejorar en accesibilidad y conseguir la mejor gobernanza. 8 años

después disfrutamos una ciudad que ha mejorado en todos los ámbitos gracias a una estrategia clara y definida y una acción política que, refrendada en las urnas con enorme solvencia, proponemos seguir materializando.

Benidorm basa su fortaleza en su capital humano y el mensaje del pueblo de Benidorm ha sido claro.

Nuestro compromiso hoy es seguir devolviendo con creces esa confianza y estar a la altura de Benidorm.

Y no, no es ego: **es responsabilidad.**

Senyores i Senyors: Hui, per tercera vegada consecutiva, tinc l'immens honor de dirigir-me al poble de Benidorm com el seu alcalde.

I hui, com la primera vegada, vinc a posar-me al servei del meu poble, perquè entre tots continuem fent junts el millor Benidorm.

Este es el principal de los desafíos que, con voluntad férrea de entrega y superación, asumo.

Y lo asumo igual que estoy en condición de afirmar y afirmo, que el nuevo equipo de Gobierno trabajará en esa misma línea y que, por tanto, abordamos esta responsabilidad con la determinación de demostrar que, con trabajo, escuchando siempre y siempre buscando el máximo entendimiento, se puede conseguir todo en beneficio de todos.

Es el Benidorm de hoy y del mañana; es el Benidorm que queremos para las generaciones presentes y futuras; es el Benidorm que proyectamos a decenas de años vista. El Benidorm de las grandes inversiones, pero también el de los pequeños detalles.

Lo importante son las personas y el centro de nuestras políticas es la de facilitarles la vida y su plena realización.

Responsabilidad, impulso, cohesión y sostenibilidad social, ambiental y económica guían nuestras propuestas de gobierno para los próximos cuatro años.

Trabajemos pues por el futuro de todos y cada uno de los que sienten, viven, aman, dinamizan, construyen y disfrutan Benidorm.

Finalizo ya, y lo hago en este pleno constituyente, recordando a quienes ya no están entre nosotros; a las personas que se fueron en los últimos años y, especialmente, a cuantos benidormenses nos dejaron sin el adiós que merecían.

En recuerdo de ellos, en atención a los que seguimos, construyendo el futuro para las nuevas generaciones, sigamos haciendo de Benidorm el lugar de la felicidad, orgullosos de nuestro pasado, convencidos de nuestra realidad, preparados para el futuro y alentados por nuestros ideales de estar a la altura de esta gran ciudad; **a la altura de Benidorm.**

Moltes gràcies i bon dia.